

Mejoramiento de accesos y zonas verdes: Virgen del Cortijo

Esta solicitud se hace en base a varias necesidades acuciantes en la Urbanización Virgen del Cortijo

Accesos

Se trata de la zona verde situada entre Sanchinarro y Virgen del Cortijo a la altura del número 157, donde se encuentra el "huerto urbano" parcela conocida como "El Campito". Es una zona de paso entre Virgen del Cortijo y Sanchinarro y da acceso a servicios como El Centro Cultural Sanchinarro, La Iglesia, y las líneas de autobuses, colegios, etc..por lo que es muy transitada.

Zonas verdes

Además es una de las escasísimas zonas verdes de la colonia y sirve de espacio de ocio para pasear a los niños y a los perros así como para simplemente sentarse al aire libre.

Plazas de aparcamiento

Por otro lado, nuestro barrio carece de plazas de garaje bajo los edificios, por lo que las existentes en superficie están siempre llenas no solo de coches de los vecinos, si no también de vehículos de trabajadores que acuden a las oficinas del Polígono de Manoteras,

Aunque en varias ocasiones se ha solicitado la mejora de esta parcela solo hemos conseguido que nos pongan algún banco más, lo que, por supuesto, es de agradecer.

Nuestra sugerencia es la que sigue:

Asfaltar e iluminar con las farolas necesarias los caminos de paso que ahora se encuentran en un estado lamentable con riesgo para los viandantes.

Volver a instalar papeleras, se han retirado las existentes en estos días, replantar árboles que den sombra cerca de los bancos y reponer los árboles que se han retirado. Últimamente se han talado siete árboles centenarios en la zona más cercana a las viviendas.

Por último, la zona más alta, también al lado de las viviendas, se ha convertido en aparcamiento improvisado ya hace muchos años y el terreno está en muy mal estado. Sería de agradecer que se asfaltase también y se señalasen las plazas como es debido.

El deterioro de esta zona es verdaderamente lamentable y creemos que la inversión no sería mucha y mejoraría ostensiblemente el aspecto de la misma pero sobre todo facilitaría el tránsito entre dos zonas vecinas que tienen un desigual tratamiento.

Nos gustaría señalar finalmente que este sistema de votación, aunque útil, está dirigido principalmente a gente que domine la tecnología y que no es el caso de la gente mayor, por

lo que los resultados de las votaciones, desafortunadamente, solo representan a una parte de la población.